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INDICA  AO  GOVERNO  DO  ESTADO,  COM
CÓPIA AO CHEFE DA CASA CIVIL, COM CÓPIA
PARA SECRETÁRIA DE CULTURA, ESPORTE E
LAZER,  INDICANDO  A  NECESSIDADE  DE
RECURSOS FINACEIROS NECESSÁRIO PARA A
REFORMA  DA  QUADRA  DE  ESPORTES
BENEDITO  CORNÉLIO  DA  SILVA  (DITO
GARRUCHA),  LOCALIZADA NO DISTRITO DE
NOSSA SENHORA APARECIDA DO CHUMBO,
DO MUNICÍPIO DE POCONÉ/MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, indicando a
necessidade da reforma da Quadra de Esportes Benedito Cornélio da Silva, popular " Dito Garrucha",
localizada no Distrito de Nossa Senhora Aparecida do Chumbo, no município de Poconé/MT.  

JUSTIFICATIVA

A presente proposição advém do Ofício nº 250/2023, encaminhado pelo Vereador, Sr. Luis Eduardo, do
Município de Poconé/MT. indicando a necessidade da reforma da Quadra de Esportes Benedito Cornélio da
Silva, popular " Dito Garrucha", localizada no Distrito de Nossa Senhora Aparecida do Chumbo, no município
de Poconé/MT.  

Sendo o único espaço existente no Distrito para a prática de atividades esportivas momentaneamente a
quadra não oferece meios para que às atividades esportivas sejam desenvolvidas, ficando a população
impedidos de praticar as atividades, em razão disso é que solicitamos de recursos financeiros para a reforma
necessária e oferecer a população uma quadra em perfeito estado de conservação. 

Portanto a reforma da Quadra Esportiva é de suma importância para a comunidade que dela utiliza é
essencial para os jovens e crianças, além dos resultados positivos à saúde, a possibilidade de resgatar
locais públicos antes não utilizados adequadamente pela população, pois se tornam mais atrativos e
interessantes para que todas as pessoas possam frequentá-los, não apenas para desenvolver atividades
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físicas, mas também para o entretenimento. Além do mais, o espaço público revitalizado com iluminação,
bancos e demais obras é essencial, cuja população anseia pela obra há muito tempo, devendo o executivo
declinar maior atenção à população local.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 02 de Agosto de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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